

qui s'est opéré entre le peuple de Dieu de l'Ancien Testament et l'Église chrétienne du Nouveau Testament, établie par Jésus-Christ.

Le soleil, la lune, et les étoiles – utilisés pour décrire les caractéristiques de cette femme – illustrent bien le fait que l'Église chrétienne est la lumière du monde, lumière qu'elle répand par la propagation de l'Évangile.

## 2. LES PLANS DE SATAN CONTRECARRÉS

L'apparition de la femme donne le coup d'envoi à une série d'événements dramatiques :

**« Elle était enceinte et elle criait dans le travail et les douleurs de l'enfantement. Un autre signe apparut dans le ciel : et voici, un grand dragon rouge qui avait sept têtes et dix cornes, et sur ses têtes sept diadèmes. Sa queue entraînait le tiers des étoiles du ciel et les jetait sur la terre. Le dragon se tint debout devant la femme qui allait enfanter, afin de dévorer son enfant, dès qu'elle aurait enfanté. Elle enfanta un fils, un mâle qui doit faire paître toutes les nations avec un sceptre de fer. Et son enfant fut enlevé vers Dieu et vers son trône. Et la femme s'enfuit au désert, où elle avait un lieu préparé par Dieu, afin d'y être nourrie pendant 1260 jours. »**

– Apocalypse 12.2-6

Trois personnages clés participent à ce drame :

**1. La femme**, que l'on a identifiée comme étant l'Église de Dieu.

